
N’AVONS-NOUS PAS MÉRITÉ NOTRE QUIÉTUDE? 
Après 4 ans de marteaux piqueurs, de circulation de camions, de  
stationnement des ouvriers qui empiètent sur nos rues ( de la circulation de  
ceux-ci…)de bruit,de poussière et du manque de jouissance de nos  
propriétés vous nous demandez d’ accepter de nouveau de la circulation  
additionnelle, du stationnement jour et nuit  sur NOS rues d’invités, de  
clients et d’employés  ( et ce , à toute heure du jour …et de la  
nuit??)alors que ce sera à nous résidents riverains à se démerder à  
trouver des emplacements de stationnement pour nous et nos proches? À  
accepter toute nuisance sonore à tout moment? À accepter la circulation de  
voitures et de leurs occupants ( qui ne seront pas tous très discrets!) 
NON MERCI!! 
On semble oublier que nous parlons d’un secteur RÉSIDENTIEL et soyons  
honnêtes depuis 4 longues années ce fut tout autre !! Nous avons vécu  
l’enfer d’un parc industriel avec un chantier permanent ! 
Nous avons à contrecœur accepter ce projet gargantuesque..qui n’en finit  
plus ….en acceptant le progrès et en espérant que tout prenne fin. Mais  
non voilà qu’on veut transformer notre quartier RÉSIDENTIEL en quartier   
commercial!!    Pitié!! 
  Redonnez à notre secteur la joie d’y vivre que nous avons perdu depuis  
plus de 4 ans! Redonnez à notre quartier son statut de RÉSIDENTIEL!! 
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